



## Piden impulsar el corredor del Cantábrico al Mediterráneo

Las Cortes aprueban un texto de Podemos enmendado por el PP

**HUESCA.-** La Comisión de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda de las Cortes aprobó ayer un texto de Podemos, defendido por Marta Prades y enmendado por el PP, que reclama el impulso a la programación del conjunto del Corredor Cantábrico-Mediterráneo y el desarrollo “de forma inmediata” de las variantes de los dos tramos no ejecutados Caminreal-Ferreruela y Villarreal de Huerva-Cariñena.

Para Marta Prades, encargada de presentar la propuesta, el corredor tiene “importancia como eje fundamental de vertebración”, por la “deuda histórica con Teruel” y por ser “una vergüenza de muchos gobiernos que no han sido capaces de cumplir sus promesas”. “Es competencia de quienes nos gobiernan en el Estado y nuestros partidos políticos que nos representan”, añadió.

Desde el PP, Ricardo Oliván consideró que “es importante que se siga impulsando la totalidad del conjunto del corredor”, enmendando el texto en este sentido. “Va más allá de los territorios de los que estamos hablando, como desde Castejón hasta el límite con Teruel”, expresó.

El socialista Herminio Sancho recordó que “cuando todo el mundo estaba en modo AVE, si alguien tenía la apuesta eran los gobiernos de Zapatero y de Marcelino Iglesias”. “Vamos a trabajar siempre por ello”, apuntó el parlamentario. ● D. A.